#### Mazières-en-Gâtine

# 42 ans au service de La Poste

Jérôme Sautron, receveur, a vu bien des mutations en plus de 40 ans.

érôme Sautron est receveur des postes à Mazières-en-Gâtine depuis 2009.

Le 1<sup>er</sup> juillet, il laissera peu à peu la place à un nouvel arrivant, avant son départ à la retraite, le 1<sup>er</sup> octobre prochain.

#### Quel est votre parcours?

Jérôme Sautron : « Je suis né sur l'île de la Réunion en 1956. À 18 ans, je quitte mon île natale pour la métropole et je travaille tout de suite pour La Poste.

- « En 1986, j'arrive dans les Deux-Sèvres à Vasles, j'y suis resté cinq ans, puis j'ai été muté à Augé, 17 ans, avant d'arriver à Mazières en 2009.
- « J'ai constaté bien des transformations, pendant mon périple de 42 ans dans mon métier de receveur à La Poste, mais, aussi, j'ai tissé des liens forts avec la population et mes clients. »

#### N'avez-vous pas un pincement au cœur à l'idée de laisser votre travail ?

« A un moment donné, il faut laisser sa place aux jeunes, pour moi, je pense avoir rempli ma mission. »

#### Allez-vous préparer ce départ ?

« À partir du 1er juillet, mon successeur me rejoindra pour une formation, le départ se fera en douceur. J'ai deux filles et trois petites-filles que je vais prendre le temps de choyer. « J'habite Augé et j'ai une fille dans la région parisienne, une en Bretagne et de la famille sur l'Ile de la Réunion. Je vais faire du sport... Un peu de jardinage, mais non, je n'aime pas vraiment cela. »



À partir du 1er juillet, Jérôme Sautron préparera sa retraite.

### À SAVOIR

## Une agence postale le 1er juillet

En juin dernier, le conseil municipal avait décidé d'inclure l'agence postale dans le projet de restructuration des bâtiments de la mairie, de crainte de voir partir ce service public. Aujourd'hui, la direction de La Poste propose de faire évoluer le bureau de Poste vers une agence postale. Et

décide d'aider la commune à la gestion et aux financements des travaux en signant une convention avec la mairie. Au 1er juillet, Poste Agence verra le jour, dans les locaux actuels de La Poste, en attendant d'intégrer les bâtiments restructurés de la mairie.

Septies - registration (A houses)

